DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

óchitl Gálvez recibió la constancia como candidata presidencial del PAN, en un evento al que asistió la dirigencia nacional azul, así como simpatizantes de la candidata presidencial.

En sus redes sociales, la candidata mencionó que "amigas, amigos, se los he dicho, y aquí se los repito: Las opciones solo son dos: Claudicar o luchar. Claudia es claudicar. Claudicar significa rendirse, agacharse, obedecer, conformarse. Y México no puede claudicar".

Pero luego de que se diera a conocer la lista de candidatos a una diputación plurinominal, muchos ciudadanos se quejaron de la falta de inclusión de perfiles ciudadanos, como el de María Elena Pérez Jaén, a quien muchos quieren ver de nuevo en San Lázaro, algo acerca de lo cual no se ha pronunciado la candidata.

Claudia Sheinbaum ha comentado en sus redes sociales lo que considera logros de su administración, en el contexto del anuncio de la impresión del último boleto del Sistema de Transporte Colectivo Metro, que dará paso a la tarjeta Movilidad como única forma de ingreso al sistema.

En su cuenta de X comentó: "Cuando fui jefa de Gobierno, promovimos la electromovilidad, es decir, sistemas de transporte innovadores, no contaminantes y seguros, por eso: Creamos dos líneas de teleférico urbanas más grandes del mundo. Compramos 442 nuevas unidades de Trolebuses. Adquirimos 9 nuevas unidades para el Tren Ligero. Convertimos la Línea 3 del Metrobús en 100% eléctrica. Hicimos la Nueva Línea 1 del Metro que tenía una antigüedad de más de 50 años. Así garantizamos el derecho a una movilidad segura, cómoda, eficiente e integrada". Jorge Álvarez Máynez comentó en sus redes



				÷	:		:	•			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
٠	٠	٠	٠	٠		٠	٠	(INDEPENDIENTE	9	29/01/2024	LEGISLATIVO
			÷	÷										

sociales parte de la información que Buro Parlamentario dio a conocer recientemente, como es el hecho de que Movimiento Ciudadano ha sido el partido que menos ha votado con Morena en el Congreso, además de criticar las faltas de legisladores como Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, o la diputada morenista Patricia Armendáriz, la que más inasistencias tiene en la actual legislatura.

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

El intento de inhabilitar a María Corina Machado en Venezuela por parte del gobierno de Nicolás Maduro despertó una oleada de comentarios que intentan equiparar lo sucedido en Sudamérica con lo que podría pasar en nuestro país este año, es decir, el incidente se ha convertido en un recurso propagandístico de la oposición.

A esto se suman comentarios de que los comicios de junio próximo serán una decisión entre democracia y dictadura, como lo ha asegurado en varias ocasiones Xóchitl Gálvez o, más recientemente, Guadalupe Acosta Naranjo, representante del PRD ante el INE, en una reciente entrevista con Brozo, quien se ha convertido en uno de los orientadores de la opinión pública afín a la oposición.

La filtración de los datos de los reporteros que asisten a las conferencias mañaneras se ha convertido en un nuevo tema de polémica en redes sociales, pero más allá de las denuncias, poco se ha propuesto en investigar quienes son realmente representantes de la prensa y quienes están ahí para hacer preguntas por encargo.